

Fecha: 19-06-2024 Medio: El Mercurio Supl.: El Mercurio - Cuerpo B

pl. : El Mercurio - Cuerpo oc: Noticia general

Título: Jaime Munita deja gerencia de AFP Capital y aterrizará como nuevo CEO de Grupo Patio

Pág. : 6 Cm2: 399,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

Ejecutivo se sumará al conglomerado a partir de 1 de julio, para liderar el plan de crecimiento de la compañía en Chile y en el extranjero.

rupo Patio definió la última pieza restante de su nueva etapa sin los Jalaff al mando. Tras concretarse la salida de los fundadores de la compañía en abril de este año, la firma se encontraba en búsqueda de un ejecutivo para el cargo de gerente general, proceso que terminó ayer luego que el conglomerado anunció que Jaime Munita Valdivieso será su nuevo CEO a partir del 1 de julio.

De esta manera, Munita dejará la gerencia general de AFP Capital —cargo que lidera desde septiembre de 2018— el próximo 30 de junio, según comunicó mediante un hecho esencial la administradora de fondos previsionales a la CMF. Desde el próximo mes se sumará a Grupo Patio, que gestiona cerca de 160 activos inmobiliarios valorados en más de US\$ 3.200 millones en Chile, Perú, España, México y Estados Unidos.

La llegada de Jaime Munita se gestó tras la búsqueda de un máximo ejecutivo iniciada por la compañía, luego de la renuncia de Álvaro Jalaff al puesto en octubre de 2023, debido a los problemas financieros que atravesaba su familia y su vínculo con el caso Factop. El proceso fue liderado por Andrés Solari, presidente del conglomerado, y la firma de *head hunter* Kingsley Gate.

Desde Patio señalaron en un comunicado que Munita será el encargado de desarrollar el plan de crecimiento en Chile y en el extranjero. En el entorno de la firma sostuvieron que el ejecutivo posee el perfil adecuado para esta nueva etapa, particularmente por su experiencia financiera para la gestión de deuda y de fondos. Destacaron su trayectoria como gerente general de Santander Administradora General de Fondos; director de Celfin Capital, firma en la que se desempeñó como director ejecutivo; gerente de Corpbanca en Colombia; country head de Compass Group en Chile.

"Incorporarme a Grupo Patio en esta nueva etapa es un desafío tremendamente atractivo", señaló Jaime Munita en un comunicado del holding inmobiliario. "El objetivo es aprovechar la importante experiencia que tiene la compañía como desarrollador y operador, de la mano de un



## Jaime Munita deja gerencia de AFP Capital y aterrizará como nuevo CEO de Grupo Patio

revitalizado y comprometido bloque de accionistas, lo que sin duda se traducirá en un potente plan de desarrollo en Chile y otros mercados", sostuvo.

Por su parte, Andrés Solari, presidente de Grupo Patio, aseguró que la misión de Munita "será liderar al gran equipo con que cuenta Grupo Patio, con el fin de acelerar nuestros planes de negocios en Chile y el extranjero". "Con la incorporación de Jaime, concluimos un proceso que ha implicado cambios importantes en la compañía, que se iniciaron con un fortalecimiento financiero, a través de un au-

mento de capital, y que posteriormente han apuntado a robustecer nuestra base accionaria, nuestro gobierno corporativo y *compliance*".

En abril se completó una reestructuración en la propiedad —tras la salida de los Jalaff—, que permitió el ingreso de Guillermo Harding a la firma, sumándose a las hermanas Gabriela y Paola Luksic, y Eduardo Elberg como principales accionistas. Asimismo, al directorio se incorporó Carmen Román y Roberto Walker para fortalecer la mesa.

